

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Bonne année !

Le Conseil municipal a repris ses travaux après les fêtes, pour la première fois en présence de Denis Grosjean, qui a fait son entrée à l'exécutif au début de l'année. Comme cela était pressenti, le nouvel arrivant a repris le dicastère des travaux publics et des bâtiments qui avait été laissé vacant par Cédric Grünenwald. L'exécutif au complet saisit l'occasion de souhaiter une excellente année 2025 à toute la population et se réjouit de relever les défis qui se présenteront dans la gestion des affaires publiques communales.

Bibliothèque

La commission de la bibliothèque a remis son rapport annuel. Lors des 74 ouvertures, 374 livres pour adultes et 1456 livres enfant ont été prêtés, tandis que 94 nouveaux ouvrages ont trouvé place sur les rayons. Le Conseil municipal remercie la commission pour son travail tout au long de l'année.

Procès-verbal

Le procès-verbal de l'assemblée municipale du 2 décembre dernier a été déposé publiquement et affiché à la lanterne comme il se doit. En l'absence de demande de rectification, le document a été ratifié par l'exécutif.

Défibrillateur

L'association firstresponder.be a proposé un contrat de maintenance annuel pour le défibrillateur situé à la salle polyvalente. Le Conseil municipal y a répondu favorablement pour maintenir cet appareil qui a déjà sauvé la vie au village.

Lampadaire

Un poteau de lampadaire sera prochainement remplacé à la rue Sous l'Age, la qualité du bois du poteau n'étant plus suffisante.